

## **Boletín de Prensa**

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 22 Toluca, México, a 31 de agosto de 2013.

## IEEM COMPROMETIDO CON LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS

• Durante el programa de radio del IEEM "Detrás de tu voto hay buenas noticias", se abordó el tema de Internet como herramienta de transparencia y acceso a la Información pública.

El Instituto Electoral del Estado de México ha incorporado a su página de internet información que permite realizar análisis, conocer las actividades que realiza, los resultados electorales de 1993 a la fecha, así como toda la información pública de oficio que establece la ley, con lo cual el IEEM refrenda su compromiso con la transparencia al realizar un ejercicio permanente de rendición de cuentas, incluso más allá de lo que la normatividad le exige, indicaron durante el programa de radio por internet del IEEM "Detrás de tu voto hay buenas noticias".

Con el tema "Internet como herramienta de transparencia y acceso a la Información pública del IEEM", el programa fue conducido por la reportera del periódico Diario Amanecer, Felicitas Martínez, en el que José Luis Villegas Moreno, Subjefe de Estadística y David Sánchez González, Líder de Proyecto, adscritos a la Unidad de Informática y Estadística, explicaron la importancia que reviste para el IEEM la transparencia, a partir del marco legal que lo rige, así como las diferentes formas para tener acceso a la vasta información que ha publicado el Instituto.

José Luis Villegas Moreno destacó que al habilitar información como el primer acuerdo del Consejo General del Instituto que se tomó en 1996 y hasta el más reciente, así como la estadística y la cartografía electoral, los interesados cuentan con un gran campo de estudio, pues en ellos se concentra el resultado e impacto de las acciones que se han emprendido en el marco de las atribuciones y responsabilidades que tiene encomendadas el Instituto.

Por ello, explicó, se puede afirmar que el IEEM cumple con la normatividad en materia de transparencia y ofrece un amplio campo que aun cuando no forma parte de ese marco normativo, la expone en forma pública a través de su página de internet, cuya dirección es <a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>, por lo que la tecnología con que cuenta el Instituto amplía el margen de publicidad, a efecto de que cualquier usuario con acceso a internet pueda conocerla, estudiarla o usarla como apoyo para la toma de decisiones.





## **Boletín de Prensa**

Unidad de Comunicación Social

En tanto, David Sánchez González expuso que se ha procurado incorporar formatos amigables para facilitar las consultas que realizan los internautas, para ello han realizado un trabajo orientado a atenderlas con mayor rapidez y eficacia, para dar respuesta al surgimiento de necesidades y hábitos que está generando la aparición de nuevas tecnologías de la comunicación, con el fin de que también se pueda tener acceso a través de los dispositivos móviles.

Asimismo, explicó que en la página de internet del IEEM se presentan dos instrumentos que permiten conocer la información, uno es el Sistema de Acceso a la Información Mexiquense (SAIMEX) y el otro es el sistema de Información Pública de Oficio Mexiquense (IPOMEX), en los cuales los usuarios pueden tener acceso a la información que está obligado el Instituto a publicar por la Ley de Transparencia.

La transmisión del programa se realizó en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, donde Felicitas Martínez invitó a los internautas a conocer las actividades del IEEM, así como toda aquella información que ha generado a lo largo de 17 años, a través de su página de internet <a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a> y a entrar en contacto con el Instituto, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336; en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX).

Con el programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", el IEEM abre un espacio de difusión en el que se pueden conocer en forma amplia detalles de las actividades del Instituto, a fin de coadyuvar a construir una ciudadanía más informada y participativa, fines que convergen con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán y la integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

## Atentamente "Tú haces la meior elección"

Unidad de Comunicación Social

